

BAB II

DESKRIPSI SUBYEK PENELITIAN

Pada bab ini peneliti akan menjelaskan mengenai deskripsi dari Subyek Penelitian yang dibagi dalam beberapa bagian; seperti profil dan biodata, sekilas tentang latar belakang pendidikan dan pekerjaan dari para narasumber. Bagian ini berisi tentang subyek penelitian dari 3 orang narasumber yang akan diambil data dan informasinya mengenai Manajemen Impresi mereka menyangkut Kredibilitas diri yang ingin mereka bentuk perihal pekerjaannya. Para narasumber ini memiliki latar belakang kehidupan yang berbeda-beda, kondisi difabel daksa yang berbeda serta memiliki pekerjaan yang berbeda pula. Berikut ini merupakan gambaran umum dari para narasumber dari penelitian ini:

A. Profil Narasumber 1

Jenis Kelamin : Pria

Usia : 24 tahun

Domisili : Yogyakarta

Profesi : *Barista*

Narasumber 1 adalah seseorang yang terlahir dengan kondisi difabel daksa *muscle dystrophy*. Kondisi ini menyebabkan kelumpuhan pada otot kedua kaki sehingga beliau tidak mampu berdiri dengan kedua kakinya dan harus duduk di atas kursi roda. Beliau merupakan seorang *barista* yang terhitung hingga tahun ini sudah bekerja selama 4 tahun di sebuah *café* di daerah Sleman, Yogyakarta. Semenjak beliau lulus dari sekolah menengah atas, beliau sempat bekerja di sebuah rumah makan

sebelum memutuskan untuk bergabung dengan sebuah Yayasan yang menaungi penyandang difabel daksa sehingga beliau diikutsertakan dalam sebuah pelatihan meracik kopi. Singkat cerita, berkat kegigihan dan kecintaannya pada kopi, beliau menjadi seorang *barista*.

Ia adalah anak sulung dari 2 bersaudara yang memiliki seorang adik perempuan. Sempat bersekolah di sebuah SD umum, kemudian ia melanjutkan pendidikan menengah dan menengah atas di sebuah SLB.

B. Profil Narasumber 2

Jenis Kelamin : Pria

Usia : 49 tahun

Domisili : Yogyakarta

Profesi : Resepsionis

Narasumber yang kedua ini juga adalah seorang resepsionis yang sudah bekerja selama lebih dari 20 tahun dalam pekerjaan tersebut. Beliau lahir sebagai seseorang non-difabel, kemudian ia terjatuh saat sedang bermain di ayunan ketika berusia 12 tahun dan mengakibatkan kelumpuhan pada kedua kakinya. Mengikuti berbagai pengobatan alternative dan hingga akhirnya ia mengikuti rehabilitasi di sebuah lembaga kemanusiaan yang menangani khusus rehabilitasi fisik. Kemudian ia terpaksa berhenti sekolah semenjak usia 12 tahun hingga menginjak usia 17 tahun. Setelah beberapa saat mengikuti rehabilitasi, ia ditawarkan untuk disalurkan bekerja di lembaga tersebut. Mengawali karirnya sejak usia 18 tahun sebagai seorang pengrajin

boneka, beliau kemudian mendapatkan kesempatan untuk menjadi resepsionis beberapa tahun berselang.

Narasumber kedua ini aktif sebagai pengurus organisasi yang memayungi penyandang difabel PPDI (Perkumpulan Penyandang Disabilitas Indonesia) wilayah Kalasan, Yogyakarta. Beliau sudah menikah dan memiliki 2 orang anak, yang mana putri sulungnya sudah menikah dan tinggal di Surabaya serta putra bungsunya sedang menempuh kuliah di AMIKOM Yogyakarta. Ia tinggal di daerah kecamatan Kalasan, Yogyakarta.

C. Profil Narasumber 3

Jenis Kelamin : Wanita

Usia : 40 tahun

Domisili : Yogyakarta

Profesi : *Staff* lembaga kemanusiaan.

Narasumber ketiga ini terlahir dengan kondisi *polio*. Berkat pengobatan yang intensif di masa kecilnya, kondisi *polio* yang beliau alami bisa membaik seiring waktu. Beliau sempat aktif dalam organisasi HWDI (Himpunan Wanita Disabilitas Indonesia) sebagai seorang aktivis untuk memperjuangkan advokasi bagi wanita-wanita disabilitas. Beliau juga sempat aktif dalam dunia olahraga ketika bergabung dengan NPC (National Paralympic Comitee) di tahun 2015 sebagai kontingen cabang olahraga voli di POPARNAS (Pekan Olahraga Pariwisata Nasional). Sempat bekerja sebagai *Community Officer* sebuah Lembaga Kemanusiaan di tahun 2017, kemudian

sempat menjadi *Vocational Training Staff* di tahun 2020 hingga di tahun 2022 ini bekerja sebagai *staff* bidang logistic.

